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Money Grams $1 = Rp 13.900.-

bersambung ke hal 3

Kurs BI Rp 14.200.-

Edisi 1083

Tutup Tiap 
Senin 

Dan
Selasa

Sebanyak 31 pekerja jembatan di Jalan 
Trans Papua di Kabupaten Nduga 
dibunuh 
kelompok 
kriminal 
bersenjata 
(KKB). 
Menurut info 
yang terjadi 
awalnya 
hanya 24 
orang 
pekerja 
proyek yang 
ditembak 
mati, 8 orang 
pekerja 
proyek 
lainnya pun 
ketakutan 
dan kabur 
melarikan 
diri. Para pekerja proyek yang 
ketakutan setengah mati itu 

Trans Papua
Berdarah

bersembunyi di rumah salah satu anggota 
DPRD setempat. Sial bagi mereka, para 

anggota 
KKB yang 
beringas itu 
mengobrak 
abrik rumah 
tersebut 
dan 
menembak 
mati 7 
orang 
pekerja 
yang saat 
itu lagi 
sembunyi 
dan 
ketakutan, 
satu orang 
dikabarkan 
berhasil 
melarikan 

diri. Pembunuhan itu dilakukan pada hari 
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Papua Merdeka. 

 "Memang 
sudah lama mereka (KKB) 
memberikan ancaman akan 
membunuh orang yang lewat dari jalan 
tersebut," kata Kapolres Jayawijaya 
AKBP Yan Piter Reba saat dihubungi 
detikcom melalui telepon selulernya, 
Selasa (4/12/2018). 

Polri Muhammad 

Bermula ketika para 
anggota KKB itu sedang merayakan 
HUT Tentara Pembebasan Nasional 
Organisasi Papua Merdeka 
(TPN/OPM). Saat itu tidak jauh dari 
lokasi kejadian, seorang pekerja 
mengambil foto sehingga mereka 
marah, dan mencari orang yang 
mengambil foto dan berimbas pada 
pekerja lainnya yang ada di kamp 
pembangunan jembatan.

Kepala Divisi 
Humas  Brigjen (Pol) 

Iqbal

Polri

Papua  

Papua

KKB
Istaka Karya

Papua

 mengatakan, Kapolri Jenderal Pol 
Tito Karnavian telah memerintahkan 
Wakapolri Komjen Pol Ari Dono Sukmanto 
dan beberapa pejabat utama  
mengecek lokasi kejadian untuk 
menganalisa dan memitigasi situasi 
keamanan di .

Kapolda  
Irjen Pol Martuani Sormin Siregar 
bersama Pangdam XVII/Cenderawasih 
Mayjen Yosua Pandit Sembiring langsung 
menuju lokasi  yang membunuh 31 
pekerja PT  (BUMN) yang 
melakukan pembangunan jembatan di 
Kali Yigi-Kali Aurak, Kabupaten Nduga, 

. “Sudah teridentifikasi beberapa 

“Pak Wakapolri 
sebentar lagi landing di situ untuk 
melakukan analisa, melakukan evaluasi 
situasi keamanan di Papua secara 
keseluruhan,” Sedangkan 

kelompok tinggal mengkrucutkan 
apakah kelompok ini benar atau tidak,” 
ujar Iqbal, di Gedung Humas Mabes 
Polri, Jakarta, Selasa (4/12/2018), 
terkait dugaan KBB bunuh 31 pekerja di 
Papua. Polisi menyayangkan aksi 
kekerasan yang dilakukan terhadap 
puluhan pekerja ini. “Saudara-saudara 
kita adalah pekerja proyek infrastruktur 
yang ingin membangun ,” kata 
Iqbal. “Menyambungkan konektivitas 
dari wilayah A ke wilayah B, Kabupaten 
Nduga ke kabupaten lain untuk 
kepentingan publik,” ujar dia. Pasca 
peristiwa ini, ia memastikan situasi di 
Provinsi  relatif aman dan 
kondusif. “Hanya di titik Distrik Yigi 
Kabupaten Nduga (rawan), masyarakat 
kami minta tenang tidak perlu cemas. 

Papua

Papua

Percayakan kepada TNI dan  untuk 
melakukan langkah-langkah hukum,” 
ujar Iqbal. “Kami akan mengejar 
kelompok-kelompok ini dan melakukan 
proses hukum sesuai dengan prosedur 
yang ada,” kata Iqbal. 

Polri

Sedangkan 
menurut Kapolri Jenderal Tito Karnavian 
mengatakan, "Soal Papua, kami tahu 
bahwa di sana itu ada kelompok-
kelompok bersenjata, ada kelompok-
kelompok separatis dari dulu juga 
sudah tahu, mereka sekarang 
persoalan utama di Papua itu adalah 
masalah ekonomi yang paling utama, 
lihat di Papua Barat itu tidak banyak 
masalah, permasalahan utama di 
Papua di pegunungan. Kenapa? Karena 
di gunung ini belum banyak tersentuh 
sebelumnya di masa Orde Baru," kata 
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Tito di Rupatama Mabes Polri, Jakarta 
Selatan waktu itu, Senin (20/8/2018). 
Menteri Pertahanan (menhan) 
Ryamizard Ryacudu mengatakan, 
"Dia (KKB) itu bukan kelompok 
kriminal tapi pemberontak. Ya kan 
mau memisahkan diri, Papua, dari 
Indonesia. Itu kan pemberontak, 
bukan kriminal lagi. Penanganannya 
harus TNI. Kalau kriminal iya, polisi," 
katanya. Belum banyak yang bisa 
dilakukan oleh TNI/Polri karena belum 
bisa masuk ke lokasi kejadian karena 
masih dijaga oleh kelompok KKB. 
Para anggota KKB diperkirakan 200 
orang dengan kelengkapan senjata 
api dan tajam memblokir jalan dan 
menjaga lokasi kejadian. Apa yang 
terjadi memang patut kita kecam, tidak 

bisa ditolerir, serta harus diusut! Memang 
benar papua selama ini seolah terlupakan 
oleh Negara Kesatuan Republik Indonesia, 
sehingga inilah menjadi pemicu 
munculnya gerakan-gerakan ingin 
merdeka. Begitu banyak sakit hati dan 
kesenjangan pembangunan antara Papua 
dengan provinsi lainnya. Terlalu lama 
Papua seolah terlupakan oleh Indonesia, 
sehingga terlalu banyak yang harus 
dikejar. Terutamanya persoalan ekonomi 
yang sangat timpang akibat dari 
ketertinggalan. Inilah yang membuat 
Jokowi berusaha keras mengejar 
ketertinggalan pembangunan di tanah 
Papua di periode pertama 
kepemimpinannya. Pemerintahan 
Presiden Joko Widodo itu adalah yang 
paling fokus dalam mewujudkan 

 

kesejahteraan dan pemerataan 
pembangunan ke rakyat Papua. 
Pembangunan Papua yang luar biasa 
di Jaman Jokowi mestinya membuat 
para pemberontak memahami, era baru 
telah dimulai. Apalagi ketika 
perusahaan tambang Freeport telah 
bertekuk lutut. 10% sahamnya 
diberikan cuma-cuma untuk Pemerintah 
Daerah. Tidak ada lagi mafia rente. Era 
Jokowi Papua dianak emaskan dengan 
pembangunan yang begitu masif dan 
besar-besaran. Baru di pemerintahan 
Jokowi, Papua mengalami kemajuan 
yang sepesat sekarang ini. Menurut 
Jokowi, yang ingin dilakukannya 
Keadilan sosial bagi seluruh rakyat 
Indonesia, termasuk Papua. Untuk 
semua yang sedang dikerjakan, 
ataupun sudah dan akan dikerjakan 
oleh Presiden Republik Indonesia, 
mengapa saudara-saudaraku tidak bisa 
melihat dengan hati? Bukankah 
sekarang tanah Papua sudah begitu 
pesat mengalami kemajuan dan 

pembangunan? Bahkan ini belum 
selesai, masih banyak yang ingin 
dilakukan oleh Indonesia melalui 
Jokowi untuk Papua. Sementara ini 
yang sudah/ sedang dilakukan, Jalan 
Trans Papua, diperbaiki dan dibuat 
bagusnya Bandara Wamena, lihat BBM 
satu harga di gunung, masuknya 
perusahaan semen di Manokowari bisa 
mencakup semua wilayah sehingga 
harga semen bisa sama dengan 
wilayah lain bahkan lebih murah, 
masuknya listrik hingga pegunungan 
yang dulu belum ada listrik, memang 
belum semuanya dan itu perlu waktu, 
Istana Negara Papua yang merupakan 
istana negara pertama di Indonesia 
bagian Timur, dan pembangunan 
stadium di Papua yang terbesar kedua 
setelah GBK Jakarta. Mencoba 
memahami kesenjangan ekonomi dan 
kecemburuan sosial yang terlalu lama 
bisa jadi pemicu utama. Berbeda 
dengan kondisi di Papua Barat yang 
lebih tersentuh pembangunan. Tetapi, 
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apa yang terjadi adalah akumulasi 
reaksi kelompok dari mereka di 
pegunungan yang belum puas 
terhadap pembangunan ketika era 
Orde Baru. Nduga adalah salah satu 
daerah yang bisa dibilang termasuk 
sangat susah aksesnya selama ini. 
Meskipun demikian tindakan saudara-
saudara Papua yang berada di 
pegunungan sama sekali tidak bisa 
dibenarkan untuk apapun alasannya! 
Nyatanya sekarang bersama Jokowi 
keadilan itu diaplikasikan. 
Pembangunan Trans Papua itu ya 
tujuannya untuk masyarakat nanti. 
Adapun Presiden Joko Widodo 
mengatakan sudah memerintahkan 
Kapolri dan Panglima TNI untuk ke 
lokasi. "Saya sudah memerintahkan 
Panglima TNI dan Kapolri untuk ke 

sana, agar dilihat dulu, jadi tidak sekadar 
diduga, karena ini masih simpang siur. Ini 
masih dikonfirmasi, bagaimana 
kejadiannya," kata Jokowi kepada 
wartawan. "Tapi kita tahu, pembangunan 
di Papua itu, medannya sangat sulit dan 
juga masih terdapat gangguan 
keamanan," tambah Presiden. Ia juga 
mengingatkan, peristiwa itu terjadi di 
Kabupaten terpencil. "Kabupaten itu dulu 
'warnanya merah,' saya pernah ke sana," 
lanjut Jokowi. Jokowi sendiri ketika 
mengetahui kejadian ini mengatakan tidak 
takut. Presiden Joko Widodo memastikan 
pembangunan infrastruktur di Papua tetap 
berlanjut meski ada insiden penembakan 
terhadap 31 pekerja proyek di Kabupaten 
Nduga. "Pembangunan infrastruktur di 
tanah Papua tetap berlanjut. Kita tidak 
akan takut oleh hal seperti itu," kata 

Jokowi di Hotel Bidakara, Jakarta, 
Selasa, 4 Desember 2018. Jokowi 
mengatakan setiap pembangunan di 
Papua pasti dilakukan dengan 
penjagaan oleh TNI di bagian terdepan. 
Ia mengakui bahwa pembangunan di 
tanah Papua itu sangat sulit dan masih 
terdapat gangguan keamanan dari 
kelompok bersenjata. Sebab, wilayah 
Nduga sebelumnya termasuk dalam 
zona merah karena tingkat 
kerawanannya. Proyek Trans Papua 
sejatinya dimulai sejak era Presiden BJ 
Habibie. Namun, pembangunannya baru 
dilakukan secara masif pada 2015 di era 
Presiden Joko Widodo (Jokowi). 
Sepanjang 2015-2019, pemerintahan 
Jokowi menargetkan penyelesaian Trans 
Papua sepanjang 1.066 km. Dengan 
demikian, jalan Trans Papua sepanjang 
4.330 km di Provinsi Papua Barat dan 
Papua ditargetkan tembus pada 2019. 
Meski belum seluruhnya beraspal, 
terbukanya sebagian besar jalan, 
terutama di daerah Pegunungan Papua 
diharapkan akan membuka keterisoliran 

dan menurunkan harga barang-barang. 
Sepanjang 2015-2017, pembangunan 
jalan ini telah menelan anggaran 
pemerintah mencapai Rp18 triliun. 
Pemerintah juga tengah membuka 
skema baru untuk pembiayaan 
infrastruktur jalan di Papua dengan 
skema kerja sama pemerintah swasta 
(Kerja Sama Pemerintah dan Badan 
Usaha Ketersediaan Layanan/Avaiblity 
Payment). Namun, di tengah semangat 
pemerintah yang menggebu-gebu, 
dugaan pembunuhan sejumlah pekerja 
BUMN Istaka Karya mewarnai 
pembangunan proyek tersebut. 
Pemerintah pun akhirnya memutuskan 
untuk menunda sementara waktu seluruh 
pekerjaan pembangunan jembatan 
segmen 5 dari ruas Wamena, Haberna, 
Kenyam, dan Mumugu. Sementara 
Menteri Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki 
Hadimuljono menyatakan, terkait 
kejadian itu pemerintah menghentikan 
untuk sementara pembangunan 
jembatan di lokasi itu. "Dengan kejadian 
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senin pagi, seluruh pekerjaan 
jembatan (dari Mamugu ke Wamena) 
kita hentikan," kata Basuki dalam 
jumpa pers di Jakarta Selasa (4/12), 
sebagaimana dilaporkan Jerome 
Wirawan dari BBC News Indonesia. 
"Semua pembangunan jembatan di 
ruas ini, dari Mamugu ke Wamena, kita 
hentikan, sampai menunggu 
keamanan kondusif di wilayah itu, 
sesuai rekomendasi Pangdam dan 
Kapolda Papua," lanjut Basuki. 
Peristiwa 1 Desember 2018 membuka 
mata masyarakat International dan 
Indonesia, bahwa membicarakan 
Papua tidak semata 

menyelenggarakan pembangunan dan 
pemerataan ekonomi. Tetapi juga nyawa 
taruhannya, karena banyaknya para 
separatis yang masih sakit hati dengan 
ulah orba yang menganak tirikan mereka 
dulu. Kini saatnya pemerintah bertindak 
tegas terhadap KBB pemberontak ini. 
Karena mereka pasti bukan warga Papua 
yang menginginkan tanahnya maju. 
Pemerintah Jokowi telah menjadikan 
tanah Papua sebagai anak emas. 
Pembangunan begitu masif sehingga 
Papua ditargetkan bisa menyambung 
dengan jalan Trans Papua. Pemerintah 
harus menangkap dan mengadilinya serta 
menghukumnya sesuai dengan hukum 
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yang berlaku. Mereka membuat malu 
warga Papua. Tanah yang sedang 
dibangun demi kesejahteraan 
masyarakat malah diganggu, bahkan 
membunuh. Bila organisasi HAM 
protes maka tunjukanlah bahwa 
pelaku KBB adalah pemberontak 
yang tidak layak dibela atas dasar 
apapun termasuk atas dasar HAM. 
Karena mereka sendiri tidak 
mempedulikan Hak Asasi orang lain 
dengan begitu mudahnya membunuh 
31 orang pekerja yang tengah 
berjuang untuk membangun tanah 
papua. KBB pemberontak harus 
segera ditangkap dan dijatuhi hukum 
seberat-beratnya. Agar tidak muncul 
lagi orang-orang sejenis yang hanya 
bisa mengganggu keamanan Papua 
dan mengganggu pembangunan yang 
tengah dilaksanakan. Bisa anda 
bayangkan ada penyiksaan atau 
penganiayaan berlebihan di sana. 
Orang-orang yang datang ke pelosok 
wilayah Nduga untuk membangun 
Papua itu, dibunuh dengan brutal. 
Mereka meninggalkan keluarga, untuk 
membangun papua supaya sejajar 

dengan propinsi lainnya malah dibunuh.  
Pembunuhan keji itu harus ditanggapi 
dengan keras. Mereka harus disapu 
bersih. Jika TNI kekurangan orang, atau 
tentara gentar masuk hutan, mereka bisa 
membuka relawan penumpas 
pemberontak. Ada jutaan orang yang siap 
membantu. Sebelumnya, beberapa ratus 
anggota pemberontak telah menyerahkan 
diri. Ini kabar baik. Sebuah lembar sejarah 
baru. Mereka kembali mengakui Indonesia 
sebagai negara, setelah melihat 
pembangunan masif di sana. Tetapi tak 
dinyana, sel lain dari pemberontak itu 
sekarang berubah bar-bar. Kejadian ini 
menutup pintu negosiasi. Tidak ada lagi 
ampun bagi separatis itu. Tuntutan 
mereka tidak masuk akal. Karena 
sebagian besar rakyat Papua nyaman 
menjadi rakyat Indonesia. Para 
pemberontak itu kuat dugaan ada yang 
mendanai. Gerakan brutal mereka yang 
tiba-tiba itu juga pastinya sudah 
terencana. Teror ini memang disengaja. 
Untuk mencoreng nama TNI, 
mendiskreditkan Pemerintah, dan agar 
rakyat merasa terancam. Pendekatan 
aparat sejauh ini sudah tepat, dingin dan 
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normatif di permukaan, tapi kita 
berharap tetap tegas dan tiada 
ampun di dalam. Negosiasi yang 
ditempuh dengan cara membangun 
Papua telah selesai. Waktu untuk 
membuka hati dan pikiran sudah 
berakhir. Mereka yang memutuskan 
kembali ke pangkuan ibu pertiwi, 
patut diucapkan selamat datang. Tapi 
mereka yang membangkang mesti 
disapu bersih. Kehendak untuk 
merdeka tidak relevan lagi. Karena 
jutaan rakyat Papua menyatakan diri 
setia. Para pemberontak itu sama 
seperti teroris lainnya, mereka telah 
dicuci otaknya dengan kebencian. 
Menghadapi orang-orang kalap 
seperti itu tak cukup dengan khotbah 
moral. 31 orang jadi korban 
kebiadaban. Kalau ada yang ingin 
teriak HAM sekaranglah waktunya, 
suruh mereka melihat apakah 
pembunuhan orang yang tak berdosa 
yang membangun tanah mereka itu 
boleh!!! Nyawa manusia sudah tidak 
ada harganya sama sekali bagi 
mereka. Pembangunan yang merata 
sesuai dengan yang mereka inginkan 

juga percuma saja karena mereka malah 
bunuh mati para pekerja proyek yang 
sedang bangun Papua. Jika mereka 
tidak dibumi hanguskan dan dibantai 
sampai rata dengan tanah, maka mereka 
akan anggap remeh kekuatan Indonesia 
sehingga mereka akan terus menerus 
mengintimidasi NKRI dengan 
penembakan-penembakan brutal 
terhadap para pendatang yang ingin 
membangun papua. Membangun Papua 
adalah jalan panjang Indonesia. Tetapi 
bagaimanpun itu Indonesia adalah 
negara yang berdaulat, oleh karena itu 
hukum yang berkeadilan harus 
ditegakkan. Termasuk didalamnya 
memberantas segala bentuk gerakan 
separatis yang dapat membahayakan 
keutuhan negara kesatuan republik 
Indonesia. Izinkan kami redaksi 
menyampaikan duka cita yang 
mendalam kepada keluarga 31 pekerja 
di Trans Papua yang menjadi korban. 
Kiranya amal ibadah para pengabdi 
negara ini diterima Tuhan Yang Maha 
Kasih, demikian juga keluarga yang 
ditinggalkan diberikan penghiburan dan 
kekuatan dariNya. Amin.
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Siapa sih yang nggak sebal jika rambut 
masih sering berminyak meski sudah 
rutin keramas? Selain menimbulkan rasa 
kurang nyaman, rambut berminyak juga 
dapat membuat penampilan tampak 
tidak menarik karena terlihat lepek, 
Parahnya lagi, masalah ini juga dapat 
mengakibatkan munculnya ketombe 
serta munculnya jerawat di wajah. Untuk 
mengatasi permasalahan ini, 
sebenarnya kamu bisa kok 
mengandalkan produk hair care. Namun 
sebelum mencari produk perawatan 
yang tepat, sebaiknya ketahui terlebih 
dahulu beberapa faktor yang 
menyebabkan rambut mudah berminyak 
pada artikel berikut.
Kekurangan Vitamin B
Vitamin B berperan untuk melancarkan 
produksi minyak, menjaga kelembapan, 

Penyebab Rambut Berminyak

serta kesehatan rambut. Oleh 
karenanya, kekurangan vitamin B dapat 
berakibat menumpuknya produksi 
minyak pada kulit, termasuk kulit kepala. 
Untuk menghindari masalah ini, pastikan 
kamu mengonsumsi vitamin B dalam 
jumlah yang cukup, ya. Nah, dari sekian 
banyak jenis vitamin B yang ada, 
cobalah untuk mengonsumsi vitamin B2 
(riboflavin) dan vitamin B6 (pyridoxine) 
yang dapat membantu melawan rambut 
berminyak dengan mengontrol produksi 
sebum.
Kandungan Sampo Terlalu Keras
Sebagian orang mungkin merasa merasa 
kurang puas saat sampo yang digunakan 
tidak menghasilkan busa melimpah. 
Padahal, menggunakan sampo dengan 
kandungan SLS yang terlalu tinggi bisa 
membuat kulit kepala menjadi kering. 
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Tanah Air 

Pemerintah Kota Jakarta Utara 
mulai menggalakkan penanaman eceng 
gondok di sungai, embung dan waduk.
Wakil Wali Kota Jakarta Utara Ali 
Maulana Hakim menyatakan penanaman 
eceng gondok ini dilakukan sebagai 
salah satu upaya penjernihan air sungai, 
embung, dan waduk di wilayah Jakarta 
Utara yang saat ini marak tercemar 
polutan hingga berwarna hitam pekat. 
“Kita fokus untuk semua sungai dan 
waduk enggak cuma Kali Item. Juga, 
embung di wilayah Jakarta Utara karena 
kan banyak sekali sungai di sini (Jakut) 
yang tercemar lebih parah dari sungai di 

Uji Coba Enceng Gondok Dimulai

(Jakarta) pusat atau selatan," kata 
Ali saat dihubungi CNNIndonesia.com 
melalui telepon, Rabu (5/12).
Ali mengatakan, sejak dua hari lalu, 
tepatnya Senin (5/12) pihaknya mulai 
melakukan penanaman eceng gondok di 
wilayah Inlet Tiga atau sungai yang 
lokasinya berdekatan dengan taman 
BMW, Sunter. Hal itu pun diakui Ali 
memang merupakan proyek uji coba 
sebelum eceng gondok ditanam di 
semua sungai yang ada di wilayah 
Jakarta Utara. 
"Sudah dua hari lalu ya itu ditanam di 
dekat Taman BMW. Uji coba di situ dulu 

Kulit kepala yang kehilangan 
kelembapan alaminya inilah yang 
membuat produksi sebum pada kulit 
kepala meningkat, sehingga 
mengakibatkan rambut jadi mudah 
berminyak. Alih-alih menggunakan 
sampo ber-SLS dengan busa 
melimpah, cobalah untuk beralih pada 
sampo yang terbuat dari bahan-bahan 
natural, salah satunya adalah Natural 
On Tea Tree Cool Shampoo dari Daeng 
Gi Meo Ri.
Terlalu Banyak Menggunakan 
Kondisioner
Kondisioner memiliki fungsi untuk 
melembapkan rambut. Namun, jika 
kamu memakainya dalam jumlah 
berlebihan dan cara yang kurang tepat, 
jangan heran jika produk ini hanya 
akan menyebabkan rambut tampak 
lepek dan berminyak. Mengaplikasikan 
kondisioner pada bagian kulit kepala 
atau akar rambut bukanlah cara yang 
tepat. Sebenarnya, akar rambut secara 
alami sudah lembap, sehingga jika 
kamu menggunakan kondisioner di 
bagian tersebut, hasilnya malah hanya 
akan membuat rambut kehilangan 
volumenya dan mudah berminyak. 
Oleh karenanya, aplikasikan 
kondisioner secukupnya pada bagian 
tengah hingga ujung rambut saja, ya!

Terlalu Sering Keramas
Masih banyak orang yang beranggapan 
jika sering keramas maka bisa membuat 
kulit kepala dan rambut menjadi bersih. 
Namun ternyata, anggapan itu tidaklah 
benar 100%. Terlalu sering mencuci 
rambut rupanya hanya akan menyebabkan 
rambut jadi kering. Dalam kondisi kering, 
akar rambut pun akan mengeluarkan 
minyak alaminya yang menjadikan bagian 
batang hingga ujungnya akan terlihat 
lepek. Nah, jika merasa rambut mudah 
kotor dan butuh mencuci rambut dalam 
intensitas yang sering, pastikan kamu 
menggunakan moisturizing shampoo serta 
produk hair care yang bisa menjaga 
kelembapan alami rambut ya, misalnya 
saja Everline Becare Daily Shampoo yang 
dikhususkan untuk pemakaian sehari-hari 
dan cocok untuk semua jenis rambut.
Udara Lembap dan Panas
Siapa yang sangka ya, jika udara di 
Indonesia yang cenderung panas dan 
lembap bisa menjadi salah satu penyebab 
rambut mudah berminyak dan lepek? Nah, 
salah satu cara yang bisa dilakukan untuk 
mengatasi hal ini adalah dengan 
melindungi kepala dari panas sinar 
matahari secara langsung. Pssst, selalu 
sedia Colab Dry Shampoo juga bisa 
menjadi salah satu solusi cepat mengatasi 
permasalahan ini, lho!
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sebelum di semua sungai Jakarta 
Utara," kata dia. 
Bermula dari Gerebek Sampah Sungai
Ali pun menceritakan awal mula ide 
penanaman eceng gondok untuk 
membantu menjernihkan sungai yang 
tercemar. Hal itu mereka temukan saat 
melakukan pembersihan sungai atau 
gerebek sampah bersama Dinas 
Lingkungan di wilayah Cilincing dan 
Kelapa Gading. 
Saat itu kata Ali, pihaknya juga 
menemukan banyak tanaman eceng 
gondok yang tumbuh liar di sungai 
yang sedang dibersihkan. 

“Tapi yang beda pas kami angkat 
ecengnya, ini airnya kok lebih bening dari 
yang lain. Kita cari tahu lah manfaat 
eceng, berdiskusi juga sampai pada 
kesimpulan kita coba untuk penjernihan 
sungai," katanya. 
Dia pun memastikan eceng gondok yang 
sengaja ditanam di sungai itu akan 
dirawat dan diperhatikan 
perkembangannya.
"Jadi tanamannya kita percantik, dibuat 
sekat juga biar enggak tumbuh liar. Nanti 
kalau yang akarnya sudah tua kita cabut 
ganti yang baru, ya dibuat cantik lah," 
kata dia.

Sekretaris Jenderal Partai Berkarya 
Priyo Budi Santoso meyakini ideologi 
'Pak Harto' yang dianut partainya tidak 
akan menggerus elektabilitas.
Bahkan, Priyo sesumbar dengan 
menjadikan pemikiran Presiden ke-2 RI 
itu sebagai ideologi dan simbol, Partai 
Berkarya bakal mampu mendulang 
suara di Pemilihan Legislatif (Pileg) 
2019 mendatang. Partai yang dipimpin 
Tommy Soeharto ini meyakini Soeharto 
merupakan salah satu mantan 
pemimpin Indonesia yang masih dicintai 
masyarakat.
"Oh enggak (elektabilitas menurun). 
Malah justru berkibar hasil penelitian, di 

Tanah Air

antara para presiden yang punya 
pengaruh besar dan dicintai rakyat 
terbesar ternyata publik mengatakan 
siapa. Pak Harto, yang kedua Bung 
Karno, lalu presiden-presiden 
berikutnya," kata Priyo di Jakarta, Selasa 
(4/12).
Untuk itu, Partai Berkarya tak ragu 
menjadikan Soeharto sebagai simbol. 
Partai Berkarya juga bakal 
mendeklarasikan dan memajang foto 
Soeharto dalam setiap alat peraga 
kampanye partai.
"Kami tak ragu-ragu untuk pasang di 
baliho-baliho, di billboard-billboard. Di 
semua lini adalah Pak Harto. Tidak ragu 

Partai Berkarya Usung Ideologi Soeharto
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lagi kami untuk gencarkan. Kita pajang 
di berbagai lini foto-foto beliau ini," 
kata Priyo usai menghadiri seminar 
'Implementasi Sistem Integritas di 
Partai Politik' yang merupakan 
rangkaian Konferensi Nasional 
Pemberantasan Korupsi (KNPK) yang 
digelar Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK) di Hotel Bidakara.
Priyo meyakini Pak Harto masih 
diterima oleh masyarakat Indonesia. 
Bahkan, terdapat masyarakat yang 
merindukan zaman Soeharto 
memimpin Indonesia.
"Romantisme kerinduan kepada 
enaknya zaman Pak Harto tidak bisa 
dibendung," katanya.
Sebelumnya, dalam acara yang sama, 
Ketua Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB) Muhaimin Iskandar sempat 
menyindir soal ideologi Partai 
Berkarya. Cak Imin, sapaan Muhaimin, 
menyatakan sistem integritas dapat 
dijalankan oleh sebuah partai politik 
yang memiliki ideologi.
Cak Imin sendiri menyebut ideologi 
PKB adalah Nahdlatul Ulama.
"Sistem Integritas Partai Politik (SIPP) 

ada beberapa komponen ini. Salah satu 
cara mudah adalah partai harus punya 
ideologi, tanpa ideologi semua integritas 
partai politik sia-sia. Kalau PKB 
ideologinya NU, PDIP Soekarno saya tidak 
tahu kalau partai berkarya ini ideologinya, 
Pak Harto atau apa," katanya.
Ditegaskan, apapun namanya, sebuah 
partai harus memiliki ideologi. Menurutnya, 
ideologi ini yang nantinya mengikat 
seluruh elemen partai untuk mencapai 
satu tujuan, termasuk dalam menerapkan 
sistem integritas.“Terserah (ideologinya) 
yang jelas ada idea yang mengikat seluruh 
sistem integritas partai dalam satu cita-
cita," katanya.Dijelaskan, ideologi tersebut 
yang nantinya akan turun hingga ke akar 
rumput partai. Untuk itu, Cak Imin 
menyatakan, politik yang paling murah dan 
efektif adalah politik berbasis ideologi dan 
cita-cita."Kalau politik berbasis 
kepentingan, apalagi berbasis arisan para 
pemilik partai pasti high cost politik. 
Karena itu menurut saya, satu-satunya 
untuk merengkuh konsep sistem integritas 
partai politik yang paling murah dan efektif 
adalah 'reideologisasi' partai di Indonesia," 
katanya.
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Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) Fadli Zon mengakui adanya 
penurunan intensitas kinerja anggota 
DPR di tahun politik atau menjelang 
Pemilu Legislatif (Pileg) 2019. Hal itu ia 
ungkapkan saat dimintai tanggapannya 
mengenai penilaian Forum Masyarakat 
Peduli Parlemen Indonesia (Formappi) 
yang menyebut kinerja anggota DPR 
selama Masa Sidang I Tahun Sidang 
2018-2019 cenderung turun. Menurut 
Fadli, penurunan kinerja anggota 
legislatif saat ini merupakan hal yang 
patut dimaklumi. Sebab, banyak anggota 
DPR yang kembali mencalonkan diri 
pada Pileg 2019. Selain menjalankan 
tugasnya sebagai anggota legislatif, para 
anggota DPR juga disibukkan dengan 

Kerja DPR Jeblok, Rakyat Diminta Memaklumi

kegiatan kampanye dan kunjungan ke 
daerah pemilihan (dapil). "Saya kira pasti 
akan terjadi penurunan intensitas 
(kehadiran) karena ada banyaknya 
kegiatan di dapil kan sekaligus 
kampanye. Ini saya kira yang perlu 
dimaklumi juga. Ini terjadi di semua 
partai politik," ujar Fadli di Kompleks 
Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin 
(3/12/2018). Meski demikian, Fadli 
mengklaim penurunan tingkat kehadiran 
anggota tidak mengganggu kinerja DPR. 
Ia mengatakan, fungsi DPR dalam hal 
legislasi, pengawasan dan anggaran 
tetap berjalan. Fadli mencontohkan 
pengesahan Rancangan Undang-
Undang (RUU) tentang Serah Simpan 
Karya Cetak dan Karya Rekam 



24 23www.sipbuletin.com www.sipbuletin.com

Tanah Air

Jual Buku 

Kebijakan

 267 - 438 - 3084

AHOK
   Hubungi

APHI
AHOKER
Philadelphia

$100

Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) Fadli Zon mengakui adanya 
penurunan intensitas kinerja anggota 
DPR di tahun politik atau menjelang 
Pemilu Legislatif (Pileg) 2019. Hal itu ia 
ungkapkan saat dimintai tanggapannya 
mengenai penilaian Forum Masyarakat 
Peduli Parlemen Indonesia (Formappi) 
yang menyebut kinerja anggota DPR 
selama Masa Sidang I Tahun Sidang 
2018-2019 cenderung turun. Menurut 
Fadli, penurunan kinerja anggota 
legislatif saat ini merupakan hal yang 
patut dimaklumi. Sebab, banyak anggota 
DPR yang kembali mencalonkan diri 
pada Pileg 2019. Selain menjalankan 
tugasnya sebagai anggota legislatif, para 
anggota DPR juga disibukkan dengan 

Kerja DPR Jeblok, Rakyat Diminta Memaklumi

kegiatan kampanye dan kunjungan ke 
daerah pemilihan (dapil). "Saya kira pasti 
akan terjadi penurunan intensitas 
(kehadiran) karena ada banyaknya 
kegiatan di dapil kan sekaligus 
kampanye. Ini saya kira yang perlu 
dimaklumi juga. Ini terjadi di semua 
partai politik," ujar Fadli di Kompleks 
Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin 
(3/12/2018). Meski demikian, Fadli 
mengklaim penurunan tingkat kehadiran 
anggota tidak mengganggu kinerja DPR. 
Ia mengatakan, fungsi DPR dalam hal 
legislasi, pengawasan dan anggaran 
tetap berjalan. Fadli mencontohkan 
pengesahan Rancangan Undang-
Undang (RUU) tentang Serah Simpan 
Karya Cetak dan Karya Rekam 



26 25 
www.sipbuletin.comwww.sipbuletin.com

(SSKCKR) menjadi undang-undang 
pada Rapat Paripurna ke-9 masa 
persidangan II di Kompleks Parlemen, 
Senayan, Jakarta, Senin (3/12/2018). 
"Seperti hari ini kan kita mengesahkan 
sebuah UU juga dan masih ada UU 
yang lain. Kerja DPR bukan hanya 
legislasi, tapi juga pengawasan dan 
budgeting. Saya kira hal-hal yang 
penting tidak ada yang terganggu," 
kata politisi dari Partai Gerindra itu. 
Kajian Formappi Sebelumnya, Peneliti 
Fungsi Pengawasan Forum 
Masyarakat Peduli Parlemen 
Indonesia (Formappi) M. Djadijono 
mengkritik kinerja anggota DPR 
selama Masa Sidang I Tahun Sidang 
2018-2019. Menurut Djadijono, DPR 
belum melaksanakan tugas pokok dan 
fungsi dengan baik bahkan cenderung 
jeblok. Djadijono menuturkan, 
implementasi fungsi legislasi DPR 
sangat minim hasil dan prestasi. 
Djadijono juga menyoroti DPR yang 

menunda-nunda penyelesaian 
pembahasan RUU Prioritas. RUU-RUU 
yang sudah dibahas selama lebih dari 5 
kali masa sidangpun pada rapat paripurna 
penutupan masa sidang I Tahun Sidang 
2018-2019 justru disetujui untuk 
diperpanjang waktu pembahasannya. 
Selain itu, Djadijono mengkritik fungsi 
anggaran DPR. Ia menyinggung adanya 
Komisi tertentu di DPR yang mengadakan 
rapat pembahasan pagu anggaran dengan 
Kementerian atau Lembaga mitra kerjanya 
dilakukan secara tertutup.
 Menurut Djadijono, sikap tertutup tidak 
sejalan dengan semangat pemberantasan 
korupsi. Mestinya, kata dia, pembahasan 
anggaran dilakukan secara terbuka dan 
akuntabel. 
“Ketertutupan ini menyalahi apa yang 
menjadi slogan DPR yang berulangkali 
dicanangkan sebagai DPR modern bahkan 
terkahir ada “DPR Now” itu merupakan 
implementasi DPR modern,” kata 
Djadijono.
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 Presiden Iran, Hassan Rouhani, 
kembali mengancam akan menutup 
Selat Hormuz yang merupakan jalur 
penting perdagangan minyak dunia. 
Ancaman serupa telah disampaikan 
Rouhani pada Juli 2018, setelah 
Amerika Serikat (AS) menarik diri dari 
Perjanjian Nuklir Iran.
Dalam wawancara khusus dengan 
Televisi Negara Iran, Rouhani 
mengatakan, Iran siap menutup Selat 
Hormuz, jika AS merealisasikan 
ancaman untuk memblokir ekspor 
minyak negara tersebut. 
Penutupan selat itu, akan 
melumpuhkan jalur ekspor minyak 
dari negara-negara Timur Tengah dan 
mengancam perdagangan minyak 
dunia.
“Jika suatu saat AS memutuskan 
memblokir ekpor minyak Iran, maka 
tidak ada minyak yang akan diekspor 

Iran Ancam Tutup Selat Hormuz

Internasional

dari Teluk Persia,” ujar Rouhanni.
Pemerintah AS telah menerapkan sanksi 
terhadap industri energi Iran pada 5 
November 2018. AS bahkan mengancam 
akan membawa perdagangan minyak Iran 
ke titik nol, jika negara itu menolak 
merundingkan kembali Perjanjian Nuklir 
Iran yang ditandatangani pada 2015.AS 
telah menarik diri dari Perjanjian Nuklir Iran 
pada Mei 2018 karena menuduh Iran 
melanggar perjanjian itu dengan diam-diam 
mengembangkan senjata nuklir. 
AS juga menilai perjanjian tersebut sangat 
lemah dan meguntungkaan Iran.
Sejak menarik diri dari Perjanjian Nuklir 
Iran, AS menjatuhkan sanksi ekonomi, 
puncaknya dengan melarang perusahaan 
dan entitas yang berinvestasi di AS 
membeli minyak mentah dari Iran. AS telah 
mengajak negara-negara lain untuk 
melakukan langkah serupa dan membawa 
perdagangan minyak Iran ke titik nol.
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Tanah Air

Presiden Joko Widodo menegaskan 
komitmennya untuk mengejar para 
koruptor yang menyembunyikan uang 
hasil korupsi di luar negeri. Hal ini 
disampaikan Kepala Negara dalam 
peringatan hari antikorupsi sedunia 
yang digelar Komisi Pemberantasan 
Korupsi, di 
Jakarta, Selasa 
(4/11/2018). 
"Kita tidak 
memberikan 
toleransi 
sedikitpun pada 
pelaku tindak 
pidana korupsi 
yang melarikan 
uang hasil 
korupsinya ke 
luar negeri," 
kata Jokowi. 
Menurut 
Jokowi, 
pemerintah 
sudah 
melakukan 
langkah nyata 
untuk mengejar 
uang korupsi 
yang disembunyikan di luar negeri ini. 
Salah satunya adalah bernegosiasi 
dengan Swiss karena uang hasil 
korupsi diduga banyak disimpan di 
negara itu. Jokowi mengatakan, saat 
ini pemerintah Indonesia dan Swiss 
sudah masuk ke dalam tahap akhir 
untuk menandatangani mutual legal 
assitance (MLA). "MLA ini legal 
paltform untuk mengejar uang hasil 
korupsi dan money laundering yang 
disembunyikan di luar negeri," kata 
Jokowi."Korupsi adalah korupsi, tidak 
bisa diganti dengan nama lain," 
tambahnya. Di dalam negeri, lanjut 
Jokowi, pemerintah juga terus 
melakukan berbagai upaya untuk 
memberantas korupsi. Misalnya, 
dengan penyediaan layanan berbasis 
elektronik seperti e-tilang, e-samsat 
hingga e-budgeting dan e-planning. 

Jokowi Akan Kejar Uang Koruptor Di LN

Tanah Air

Selain itu, pemerintah juga menerbitkan 
sejumlah aturan untuk mencegah korupsi. 
Misalnya, Peraturan Presiden No 54/2018 
tentang strategi nasional pencegahan 
korupsi. Serta, PP No 63/2018 tentang 
tata cara pelaksanaan peran serta 
masyarakat dan pemberian penghargaan 

karena 
membantu 
pemberantasan 
tindak pidana 
korupsi. Dalam 
kesempatan 
tersebut, Jokowi 
secara khusus 
mengucapkan 
terima kasih 
kepada KPK 
serta seluruh 
institusi 
penegak 
hukum, dan 
komponen 
masyarakat 
yang terlibat 
dalam 
pemberantasan 
korupsi. Ia pun 
mengajak 

seluruh elemen bangsa untuk tetap 
berjuang memberantas korupsi. "Ini 
upaya kita untuk membangun Indonesia 
yang bebas dari korupsi, sekaligus untuk 
membangun Indonesia maju, produktif, 
inovatif dan efisien," kata dia.
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Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
menyamaikan rasa syukurnya karena 
Indeks Persepsi Korupsi (CPI) Indonesia 
mengalami perbaikan, dan menyindir 
pernyataan rival politiknya Prabowo 
Subianto yang sebelumnya mengatakan 
korupsi di Indonesia sudah masuk 
stadium 4.“(CPI Indonesia) dari yang 
terjelek se-ASEAN (angka 20), sekarang 
naik menjadi CPI ke angka 37. Ini patut 
disyukuri. Jangan sampai ada yang 
bilang korupsi kita stadium 4. Tidak ada,” 
kata Presiden setelah menghadiri 
peringatan Hari Antikorupsi Sedunia 
(Harkodia) 2018 serta membuka 
Konferensi Nasional Pemberantasan 
Korupsi (KNPK) di Jakarta, Selasa 
(4/11)."Kenaikannya seperti itu patut kita 

Jokowi Dan Korupsi Stadium 4 

syukuri. Bagus sekali saya kira,” ujar 
Presiden.Menurut Presiden, masih 
banyak upaya pencegahan dan 
pemberantasan korupsi yang perlu 
diperbaiki dan dibenahi. 
Namun, peningkatan CPI tidak boleh 
dilupakan.
“Pak Ketua KPK bilang, loncatan kita 
yang tertinggi di dunia,” ucapnya.
Presiden menyatakan, praktik korupsi 
di Indonesia harus disertai data. 
Presiden mengaku optimistis 
pemberantasan korupsi di Indonesia 
semakin baik. Penegakan hukum 
menjadi keniscayaan. Hanya saja, 
lanjut Presiden, diperlukan sistem 
pencegahan.
“Perlu beriringan,” ungkapnya.
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